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世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD
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「李先生、本日は卓話お願い致します。楽しく為
になる話に期待しています。」

内間三好幹事、槇野智之君

「麻雀亀井副会長杯開幕戦、優勝させていただき
ました。ご参加されたみなさま、お疲れ様でした。」

川﨑利男君

「お盆は5年ぶりに宮崎の実家に帰ります。」
加治佐健二君

本日のニコボックス　　03件　　008,000円
累　計　　31件　　315,000円

●第2437回例会　令和5年8月9日（水） 曇

●8月は会員増強・新クラブ結成推進月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　会員　　  名中　出席51名

　　　　　　出席率69.86％

●ゲスト紹介
　鈴鹿大学国際地域学部　李 大義 教授

●ニコボックス

85
（73）

内間三好幹事報告

▽当クラブの行事予定

　○8月22日（火）　 ガバナー公式訪問合同例会
　　時間／12時30分～13時30分
　　場所／名古屋マリオットアソシアホテル
　※名古屋名東・名古屋東山ロータリークラブと
　　合同例会となります。
　※名古屋名東ロータリークラブがホストのため
　　曜日・会場が変更になります。
　※8月23日（水）名古屋東急ホテルでの例会は
　　ございません。
　※未返信の方は至急名古屋和合ロータリー事
　　務局までご返信ください。

　○8月30日（水）　 理事会　例会終了後
　※役員及び理事のご出席をお願い致します。

桑山卓也会長挨拶

ロータリークラブに入会した
　　　　　　きっかけ、第１位は…。
　皆さんこんにちは。大変お暑い中、お盆前のお
忙しい中、本日も例会にご出席いただきましてあり
がとうございます。李大義先生、お越しいただきま
してありがとうございます。卓話を楽しみにしており
ます。
　日本には台風６号が来ており、７号も近づいてお
ります。台風６号の被害に遭われた方には、心より
お見舞い申し上げます。
　当クラブの会員数も８５名になりまして、新しい仲

間が増えることで親睦を深め、力が湧き、奉仕もで
きますし、より大きなことができると思います。新し
い仲間を増やすことにより、クラブにとっても有意
義なことになります。長期でお休みされている方に
も是非、例会にお誘いいただきまして、楽しいクラ
ブライフに結びつけたいところです。

　さて、先日地区会員増強セミナーに出席させて
いただきました。会員拡大等、色々なお話が出まし
たが、皆さん、ロータリークラブに入会したきっか
け、いちばん多かったのは何だと思いますか？
　それは、「誘われたから入会した」が第１位でし
た。誘われて入会して３０年在籍されている方もい
らっしゃいます。会員拡大は、皆さんが誘うことで
す。どうぞ皆さん、仲間を誘ってください。ご協力お
願い致します。



○このウィークリーは再生紙を使用しております。

卓　話

例　会 月 日 今後の予定

9.13 休会

第2439回 8.30 （株）自由が丘クッキングスタジオ鈴木あゆみ様　「出汁活のすすめ」

第2440回 9.6 田口泰子様
「sweet yasukoをオープンするまで」

卓　話

「第4次産業革命期だからこそ
　　　　　　　　日韓経済共同体」

鈴鹿大学国際地域学部　李 大義 教授

李 大義（リ デウィ）、商学博士名　前

国際経営、開発経済専　門

主　な
経　歴

主　な
講　演

現在の
所　属

鈴鹿大学国際地域学部 教授
愛知学院大学商学部 非常勤講師
NPO法人スバランカ協会 理事
アジア企業経営学会 副会長

元AIUB 客員教授
南山大学 非常勤講師
（株）GLS
経営コンサルティング顧問

「サムスンと日本の家電産業」
「韓国の植民地史観」等多数

　皆さんこんにちは。大変お暑い中、お盆前のお
忙しい中、本日も例会にご出席いただきましてあり
がとうございます。李大義先生、お越しいただきま
してありがとうございます。卓話を楽しみにしており
ます。
　日本には台風６号が来ており、７号も近づいてお
ります。台風６号の被害に遭われた方には、心より
お見舞い申し上げます。
　当クラブの会員数も８５名になりまして、新しい仲

間が増えることで親睦を深め、力が湧き、奉仕もで
きますし、より大きなことができると思います。新し
い仲間を増やすことにより、クラブにとっても有意
義なことになります。長期でお休みされている方に
も是非、例会にお誘いいただきまして、楽しいクラ
ブライフに結びつけたいところです。

　さて、先日地区会員増強セミナーに出席させて
いただきました。会員拡大等、色々なお話が出まし
たが、皆さん、ロータリークラブに入会したきっか
け、いちばん多かったのは何だと思いますか？
　それは、「誘われたから入会した」が第１位でし
た。誘われて入会して３０年在籍されている方もい
らっしゃいます。会員拡大は、皆さんが誘うことで
す。どうぞ皆さん、仲間を誘ってください。ご協力お
願い致します。


